



Coesfeld

Thomas Bücking (von links), Vorsitzender der Bückingschen Jugendstiftung, schwang sich unter fachmännischer Betreuung der Trainer Lukas Dartmann, Ingo Stosik und Heike Antosch als erster in die Lüfte. Foto: Kötters

In Sirksfeld hoch hinaus

Mobiler Seilgarten von Bückingscher Jugendstiftung eingeweiht

Coesfeld. Ein ganz besonderes Geburtstagsgeschenk machte sich Thomas Bücking, Vorstandsmitglied der Bückingschen Jugendstiftung, am gestrigen Montag-nachmittag. Auf dem Programm in einem Waldstück nahe der Sirksfelder Schule stand die Einweihung des neuen mobilen Seilgartens inmitten von Bäumen auf dem Programm.

Während Franz-Josef Grothues das Grundstück zur Verfügung gestellt hatte, finanzierte die Jugendstiftung – allen voran die Familie Bücking – die Anschaffung der Holzelemente. Insgesamt 2.600 Euro kosteten die vier Geräte. „Selbst mein Vater

Josef hat dazu beigetragen“, so Thomas Bücking. „Mit seinen 89 Jahren wollte er allerdings nicht mehr hochklettern.“

Das dürfen aber nun alle Gruppen, die einmal „Grenzerfahrungen machen möchten.“ Möglich ist das an der „Himmelsleiter“ – mehrere übereinander angeordnete Holzbalken in größer werdenden Abständen –, der „Himmelsbrücke“ – drei in zehn Metern Höhe freischwebende Balken, die in der Mitte aufgehängt sind und über zwei Seile, die bis zum Boden reichen, ausbalanciert werden können –, der Seiltanz – bei dem man sich auf ein dünnes Seil

wagt – sowie eine weitere, kleinere Leiter stehen zur Verfügung. Nachdem Pfarrer Johannes Hamanns den Seilgarten geweiht hatte, wagte sich Thomas Bücking als erstes hoch in die Lüfte. „Seit dem Sommerferien schön proben wir das Klettern“, verriet er. Dann waren die C-Jugendlichen der Handballabteilung der DJK-VBRS an der Reihe, die gerne demonstrierten, wie die Übungen, bei denen neben Geschicklichkeit und Mut vor allem der Gemeinschaftssinn und das Gruppengefühl gefördert wird – die Übungen sind nur sehr schwer alleine zu bewältigen –, funktionierten.

Ein erfahrenes Trainerteam steht für Anfragen von Gruppen zur Verfügung. Maximal 16 Leute können gleichzeitig klettern, die Kosten betragen 50 Euro die Stunde. Ansprechpartner ist Lukas Dartmann, der unter der Telefonnummer (02541) 5424 oder per E-Mail über lukasdartmann@gmx.de zu erreichen ist. Die Jugendstiftung hofft, dass viele das Angebot annehmen, einmal selbst wertvolle Erfahrungen im Garten sammeln. Thomas Bücking weiß wieso: „Von den Projekten der Jugendstiftung soll der Förderverein der Sirksfelder Schule, deren Gäste und letztendlich die ganze Stadt profitieren.“ -tk-